

## **Comité international de la Croix-Rouge**

Organisation impartiale, neutre et indépendante, le Comité international de la Croix-Rouge (CICR) a la mission exclusivement humanitaire de protéger la vie et la dignité des victimes de la guerre et de la violence interne, et de leur porter assistance. Il dirige et coordonne les activités internationales de secours du Mouvement dans les situations de conflit. Il s'efforce également de prévenir la souffrance par la promotion et le renforcement du droit et des principes humanitaires universels. Créé en 1863, le CICR est à l'origine du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

**CORNELIO SOMMARUGA**

président

President

**JAKOB KELLENBERGER**

président élu

President-elect

**ANNE PETITPIERRE**

vice-présidente

Vice-President

**JACQUES FORSTER**

vice-président permanent

permanent Vice-President

**RENÉE GUISAN**

**PAOLO BERNASCONI**

**LISELOTTE KRAUS-GURNY**

**SUSY BRUSCHWEILER**

## **International Committee of the Red Cross**

The International Committee of the Red Cross (ICRC) is an impartial, neutral and independent organization whose exclusively humanitarian mission is to protect the lives and dignity of victims of war and internal violence and to provide them with assistance. It directs and coordinates the international relief activities conducted by the Movement in situations of conflict. It also endeavours to prevent suffering by promoting and strengthening international humanitarian law and universal humanitarian principles. Established in 1863, the ICRC is at the origin of the International Red Cross and Red Crescent Movement.

**JACQUES MOREILLON**

**RODOLPHE DE HALLER**

**DANIEL THÜRER**

**JEAN-FRANÇOIS AUBERT**

**GEORGES-ANDRÉ CUENDET**

**ÉRIC ROETHLISBERGER**

**ERNST A. BRUGGER**

**JEAN-ROGER BONVIN**

**JAKOB NÜESCH**

**PETER ARBENZ**

**ANDRÉ VON MOOS**

**OLIVIER VODOZ**

**GABRIELLE NANCHEN**

**JEAN DE COURTEN**

**JEAN-PHILIPPE ASSAL**

REVUE INTERNATIONALE  
DE LA CROIX-ROUGE

INTERNATIONAL REVIEW  
OF THE RED CROSS

**XXVII<sup>e</sup> Conférence  
internationale  
de la Croix-Rouge et  
du Croissant-Rouge**

**27th International  
Conference  
of the Red Cross  
and Red Crescent**